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令 和 元 年 

第 ６ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和元年６月２８日（金） 

午前９時５７分開会・午前１０時５８分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（５／３０）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、４番委員  ４ 教育長報告 

（１）関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会並びに研修会（5/31 山梨県北杜市） 

（２）小学校春季運動会について（6/1 宮寺小・扇小） 
（３）実施計画書（令和 2年度からの 3年間の事業見込み）の提出について 

（４）令和元年６月入間市議会定例会について 

（５）わんぱく相撲入間大会について（6/9）  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和元年度部目標及び平成３０年度部目標の評価について 

（３）令和元年６月定例市議会一般質問答弁対応書について 

（４）入間市社会教育委員会議正副議長について 

（５）夏休み小学生各種体験応援事業一覧表について 

（６）いるまキッズアカデミーの開催について 

（７）入間市博物館協議会正副会長について 
（８）令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業について  ７ 議案   議案第２０号 令和元年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（平成３０年度

対象）について                     （原案可決）   議案第２１号 入間市立図書館資料複写実費徴収規則の一部を改正する規則 （原案可決）   議案第２２号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  （原案可決） 
８ その他   次回の日程  ７月定例会 ７月３１日（水）午後３時００分 
９ 閉会  
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長   ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会６月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  ５月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、６月定例会の会議録署名者は、教育長と４番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会並びに研修会（5/31 山梨県北杜市）   ５月３１日に関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会並びに研修会が山梨県北杜市で行
われました。『人生１００年時代を見据えた高等教育の在り方』をテーマに長野県立大学学長

の金田一真澄氏の講演があり、小中学校の教員の話術が非常に優れているということや、子ど

もの自己肯定感を高め、プラス思考に導くことが大切であるという内容でした。 
２ 小学校春季運動会について（6/1 宮寺小・扇小）   ６月１日に宮寺小学校と扇小学校で運動会が行われました。晴天の中、とても素晴らしい運
動会でした。入学してから間もない小学１年生も、成長した姿を見せていました。 
３ 実施計画書（令和 2年度からの 3年間の事業見込み）の提出について   各課で作成し、査定を受けた後に来年度予算に反映します。主要なものとしては、屋内運動
場共用便所改修工事、学習指導要領改訂に伴う教師用教科書及び指導書の購入等があります。 
４ 令和元年６月入間市議会定例会について   ６月市議会定例会が終了しました。教育委員会に対して８名の議員から一般質問がありまし
た。詳細は後ほど説明があります。 

５ わんぱく相撲入間大会について（6/9）   ６月９日にわんぱく相撲入間大会が市民体育館で行われました。昨年同様、1,000名近くの

参加者があり、全国有数の相撲大会となりました。今年度から個人戦の対象を小学４年生以上

としたため、大会運営が更に円滑になったと思われます。 

教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員なし） 
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職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者 
橋本委員  
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

６月１６日、入間市市民吹奏楽団定期演奏会に出席しました。 
６月１７日、第１回社会福祉協議会理事会に出席しました。同日、埼玉

県共同募金会入間市支会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について     主要行事予定について報告 

（２）令和元年度部目標及び平成３０年度部目標の評価について    令和元年度部目標及び平成３０年度部目標の評価について報告 

（３）令和元年６月定例市議会一般質問答弁対応書について    令和元年６月定例市議会一般質問答弁対応書について報告 

（４）入間市社会教育委員会議正副議長について    入間市社会教育委員会議正副議長について報告 

（５）夏休み小学生各種体験応援事業一覧表について    夏休み小学生各種体験応援事業一覧表について報告 

（６）いるまキッズアカデミーの開催について    いるまキッズアカデミーの開催について報告 

（７）入間市博物館協議会正副会長について    入間市博物館協議会正副会長について報告 

（８）令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業について    令和元年度夏休み子どもの居場所づくり事業について報告 

※（３）については、教育部長より報告 

教育長 
橋本委員  
社会教育課長   
橋本委員   
教育部長  
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

いるまキッズアカデミーは市内３ヶ所の公民館（藤沢・二本木・西武）

で開催されますが、別の地区の在住者も申し込みできますか。 
市内全地区から申し込みできます。３回の合計で３０組を募集したとこ

ろ、現在、９３組の応募があり、７月９日の応募締め切りまでに増えるこ

とが予想されます。 
６月定例市議会一般質問で取り上げられている、藤沢北学童保育室の施

設の老朽化等について、保護者から声が寄せられています。早急に対応を

お願いしたいと思います。 

藤沢北学童保育室については、公共施設マネジメント計画では来年度改

修する予定である旨の答弁がありました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案   
教育長 
教育部長  議案第２０号 令和元年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告

書（平成３０年度対象）について 

提案理由の説明をお願いします。 
地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項による令和

元年度 教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（平成３０年度対象）
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教育長 
髙山委員    
橋本委員   
教育部長    
河村職務代理者  
教育長  
教育長 を作成し、これを議会に提出するとともに、公表したいので、この案を提

出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
概ね良い評価になっていると思われます。この評価に慢心することな

く、更に高い目標に向かって努力してほしいと思います。また、教育は成

果が目に見えにくい部分もあるため、第三者に示すためには、具体的な事

実を根拠として示すことも必要であると思いました。 
昨年より評価の平均点が上がっていました。来年度作成する際は、学識

経験者の先生方の外部評価の中で指摘された部分を改善し、より充実した

事業にしてほしいと思います。 
この点検評価報告書は、評価を数値で表すため、設定した数値目標や、

その達成度が前面に出てしまいがちですが、いただいたご意見をもとに、

評価に至った具体的な経緯を更に分かり易く示す等、努めていきたいと思

います。 
市議会や市民の方からの意見等があれば、教育委員にも報告してほしい

と思います。 
他に何かありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２０号 原案どおり可決します。   

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第２１号 入間市立図書館資料複写実費徴収規則の一部を改正す

る規則 

提案理由の説明をお願いします。 
図書館利用者用複写機の更新に伴い、カラーコピー機を導入するため、

複写する際に徴する実費にカラー料金を追加するため、所要の改正をした

いので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２１号 原案どおり可決します。 

教育長   
教育長   議案第２２号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則

第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）                   議案第２２号 入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ
いて                          （非公開） 

教育長    議案第２２号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。 

（傍聴人入場） 

そ   の   他 
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

７月の教育委員会定例会を７月３１日（水）午後３時００分から予定し

ています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
７月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
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閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会６月定例会を閉会します。 

 

 


